



Helvetia en *Danger*

# *Le Lobby des Citoyens*

*Forum de réflexion stratégique*

## PRISE DE POSITION – VOTATION DU 22.09.13

### **Votations du 22 septembre 2013 sur l'initiative pour l'abolition de l'obligation de servir**

#### **Préambule sur la votation du 22 septembre 2013**

Tout d'abord, comment en est-on arrivé à cette situation grotesque et tout à fait hallucinante de devoir voter sur une question aussi viscérale que la protection et la sécurité de notre pays.

Décidément, depuis quelques mois, nous assistons à des dérives inquiétantes de notre démocratie directe :

D'un côté, par la transformation de notre service public en sociétés privées lucratives (ici, en cause le courrier B de la Poste) et par l'incurie ou le manque flagrant de motivation de certaines chancelleries, le Citoyen ne voit pas aboutir son referendum (même le Tribunal Fédéral refuse d'intervenir) ou on fait carrément fi de ses instructions comme s'il ne s'était jamais prononcé sur le sujet (adhésion à l'Union Européenne, OTAN), de l'autre, on accepte de se prononcer sur des sujets qui touchent aux racines mêmes de notre existence: notre protection et notre sécurité.

Le service qui a validé cette initiative va-t-il aussi accepter d'entrer en matière sur l'abolition de l'obligation de payer des impôts, sous prétexte qu'ils sont mal utilisés ou que l'Etat abuse en créant d'innombrables taxes cachées ?

Non mais, allo quoi ! Arrêtons de faire n'importe quoi ?

**Le 22 septembre, puisque nous en sommes là, allons donc voter. Mais alors cette fois, faisons-le massivement et rejetons cette initiative sournoise par un vote net et sans appel.**

Demandons-nous au passage si certains partis politiques, si peu intéressés par la survie de ses Citoyens, ont encore leur place à Berne pour les y représenter. Notre message est clair : la défense nationale, n'est pas un sujet avec lequel on s'amuse.

**Le Lobby des Citoyens défend sans réserve l'armée de milice, la seule qui soit adaptée à la protection de notre pays, de nos femmes et de nos enfants.**

Jean-Jacques Langendorf, grand spécialiste de la menace et de la guerre, armée ou non, vient de sortir un excellent ouvrage sur le sujet : [La digue au chaos, l'armée des Citoyens](#) (Editions Cabédita), pas cher (CHF 19.00), rapide de lecture (75 pages), concis et factuel à souhait. Avec son regard d'historien, sa connaissance de la pensée militaire des Etats et de leur stratégie et une lucidité sur les considérations géopolitiques actuelles, il est la personne idéale pour traiter ce sujet dont nous vous conseillons vivement la lecture (livre aussi disponible à notre secrétariat).

Hommes, femmes, ados en âge de voter, valides ou invalides, nous invitons tous nos Concitoyens, à voter massivement et sans ambiguïté pour la préservation de cette institution viscéralement ancrée dans nos gènes. Le résultat doit être écrasant car il s'agit ici de démontrer à l'étranger, à nos propres élites et à tous ceux qui pourraient être tentés par ce genre d'initiative, la détermination des Suisses,

**Peuple souverain, indépendant et neutre**, à défendre bec et ongles, ce pays que leurs aïeux ont bâti avec leur sang. Le résultat final doit être écrasant afin d'enlever définitivement au GSSA, et à ceux qui ont validé cette initiative, toute velléité de revenir à la charge à l'avenir. L'affaire est trop grave pour que nous soyons laxiste sur ce vote, ne confiez pas la responsabilité de ce scrutin à d'autres !

**MOBILISEZ VOUS,  
MOBILISEZ VOS PROCHES,  
MOBILISEZ VOS AMIS,  
MOBILISEZ VOS COLLEGUES.**

**Le Lobby des Citoyens met en garde le Citoyen contre la tentation d'un vote sanction.** Certes, le visage de notre armée n'est guère reluisant et la décrédibiliser ou s'en désintéresser participe de la même volonté de sape que l'initiative elle-même, la stratégie étant de désolidariser la population de son armée. Ne vous laissez pas manipuler. Ne vous trompez pas de cible. Dissociez dans votre esprit l'outil que nous avons pour nous défendre, nous protéger ou nous aider : l'armée de milice, **qui ne doit pas disparaître**, et la manière dont elle est gérée sur laquelle vous, nous, avons les moyens d'intervenir. D'ailleurs, le projet Helvetia en danger – Et si on reprenait l'initiative que Le Lobby des Citoyens a remis au Président de la Confédération en date du 12 juin 2013, va dans ce sens.

**Etre suisse, c'est un honneur. Cet honneur et ce bonheur, il faut les défendre**

Genève, le 8 août 2013

**Marc R. Studer  
Président  
Le Lobby des Citoyens**